

Exposición de carreteras

Junto con los Congresos de Ingeniería a celebrarse en nuestro país en enero del próximo año, el Comité Organizador del Tercer Congreso Panamericano de Carreteras ha acordado celebrar una Exposición Internacional de Carreteras.

Ubicada en un local especialmente habilitado para este objeto—en el Parque Cousiño—se presentarán en ella en forma novedosa, los progresos más recientes en la técnica de la construcción y conservación de carreteras, así como todo lo referente a movilización.

En la sección maquinarias, el público podrá apreciar los elementos con que actualmente se cuenta para la ejecución de caminos como ser betoneras, máquinas alisadoras, vibradoras, escarificadoras, rodillos, etc. Al lado de las maquinarias y herramientas de trabajo, se verán las materias primas para pavimentos de concreto o bituminosos y se presentarán en forma objetiva los diferentes tipos de caminos urbanos, suburbanos y rurales. Por último, habrá secciones dedicadas a la movilización sobre carreteras con vehículos, tanto de tracción animal como motorizados.

Por el breve resumen anterior, se podrá apreciar el interés de esta exposición, a la cual concurrirán las más importantes firmas de fabricantes e importadores en estos ramos.

Coincide la exposición con los tres torneos internacionales a celebrarse en nuestro país y que son el Primer Congreso Sudamericano de Ingeniería, el Tercer Congreso Panamericano de Carreteras y la Tercera Convención de la USAI. Con este motivo, vendrán a Chile numerosas delegaciones de técnicos extranjeros que tendrán en la Exposición de Carreteras la mejor ilustración objetiva sobre los progresos realizados en esta importante rama de la Ingeniería, tal vez la de mayor trascendencia en el desarrollo económico de las naciones.

1) Nota: En otra sección de la Revista publicamos el reglamento de la Exposición Internacional de Carreteras.